
Wagner Lima questiona demora no intervalo entre ônibus da linha T-28

O vereador Wagner Lima (PT) apresentou um requerimento na Sessão Ordinária dessa
quinta-feira (18):

  

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal solicitando informações sobre a demora nos
intervalos de atendimento da linha de ônibus T-28
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